



Der Tradition verpflichtet

Tischkultur seit 1896

Der Name Porzellan FRINS steht bereits seit dem Jahr 1896 für Tradition bei Porzellan, Tischaccessoires und Küchenaccessoires. Anspruchsvolle Kunden finden hier bereits seit mehr als 100 Jahren exklusive Porzellanwaren in hochwertiger Qualität. Auf der gesamten Welt gibt es wohl kaum eine andere Ware, die so mit Niveau und Tradition verbunden ist wie das Porzellan. Es galt in China bereits vor zweitausend Jahren als der Inbegriff für eine anspruchsvolle Tischkultur. Als das Land im 13. Jahrhundert von Marco Polo durchreist wurde, entdeckte er das "weiße Gold" und brachte die Kunde darüber nach Europa. Das Porzellan wurde seitdem in allen Königshäusern Europas zu den begehrtesten, aber auch fast unbezahlbaren Schmuckstücken. Auch in der heutigen Zeit ist es in sehr vielen Haushalten noch ein Merkmal einer niveaувollen Tischkultur.

Genau diese Kultur ist es, mit der das Unternehmen bereits seit seiner Gründung im Jahr 1896 eng verbunden ist. Bis in die heutige Zeit hinein ist dies auch ganz gemäß dem Grundsatz "Tradition verpflichtet" so geblieben. Das Team des Unternehmens weiß ganz genau, dass es gerade bei den Küchenaccessoires, den Tischaccessoires und vor allem auch beim Porzellan darum geht, dass Eleganz, Funktionalität und Schönheit in Einklang stehen müssen. Selbstverständlich gilt dies auch bei den Töpfen, Pfannen, dem Besteck und ganz allgemein bei der gesamten Küchenausstattung. Da durch ein exklusives Porzellan ein niveaувolles Ambiente geschaffen wird, ist es möglich, dass die Gäste durch die Tischaccessoires und das Porzellan aus dem Haus FRINS verwöhnt werden.

Auch in der heutigen Zeit ist es allerdings noch so, dass das Marken-Porzellan von Herstellern und Händlern zu sehr hohen Preisen verkauft werden. Dies ist aber bei FRINS nicht der Fall. Hier bedeutet der Kauf von Porzellan online, die Tischaccessoires, die Küchenaccessoires und das Markenporzellan zu günstigen Preisen zu erwerben und sich einfach, bequem und schnell nach Hause liefern zu lassen.

Im Produktsortiment des Unternehmens sind alle Serien der namhaften Hersteller vertreten. Hierzu zählen unter anderem Zwiesel, Zwilling, Güde und Auerhahn. Darüber hinaus gibt es hier ebenfalls Messer, Töpfe und Pfannen von Fissler, WMF, Silit, Woll, Gastrolux. Trinkgläser von Eich und Accessoires für den Tisch von Kahla und Alfi. Für die anspruchsvolle Familie gibt es hier zudem Töpfe, Pfannen und Besteck von WMF. Damit bietet das Unternehmen seinen Kunden qualitativ hochwertige Produkte aller namhaften Hersteller an.

Das komplette Produktsortiment ist im Online-Shop des Unternehmens unter der Adresse www.porzellan-frins.de einsehbar.

Weitere Angaben zum Unternehmen:

Porzellan FRINS Stammhaus Dülmen seit 1896
Viktorstr. 4 am Markt
48249 Dülmen
Telefon: 0 25 94 - 44 09
Fax: 0 25 94 - 45 85
E-Mail: info@porzellan-frins.de
Internet: www.porzellan-frins.de

Verantwortlich für TextEinstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de/suchmaschinenoptimierung.php

Pressekontakt

Porzellan Frins

Herr Albert Frins
Viktorstr. 4
48249 Dülmen

porzellan-frins.de
info@porzellan-frins.de

Firmenkontakt

Porzellan Frins

Herr Albert Frins
Viktorstr. 4
48249 Dülmen

porzellan-frins.de
info@porzellan-frins.de

Glas Porzellan Bestecke
Sicher und günstig aus der Pferdestadt Dülmen.